



# Schulpost 04/2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

für uns alle ist das „neue“ Schuljahr schon gar nicht mehr so neu: Es wird inzwischen kalt draußen, die Herbstferien stehen vor der Tür, und ich möchte Ihnen und euch heute Informationen über das Schulleben im Allgemeinen und Termine des laufenden Halbjahres geben.

Dieses Schuljahr ist erst 7 Wochen alt, und trotzdem haben schon viele **Aktivitäten** stattgefunden: Der 6. und 9. Jahrgang waren auf Klassenreise, die Oberstufe auf Profil- bzw. Surfreise. Wir haben neue Prefects ausgebildet, die bereits intensiv eingebunden sind (Organisation eines Filmabends, Dienst im Prefect-Wagen ...). Es gab den Ehemaligentag, mehrere „Mittwochssalons“, den Besuch des Schulfotografen, und wir haben einen neuen Imagefilm gedreht, der bald auf unserer Homepage verlinkt sein wird.

Neben der heutigen traditionellen Art des Anschreibens ist das Gymnasium Farmsen inzwischen natürlich auch moderner unterwegs. Wir haben unsere **Homepage**, außerdem den **Newsletter**, der mehrmals im Jahr erscheint und v.a. Berichte über Schulaktivitäten enthält, und neuerdings gibt es auch unseren **Instagram-Kanal**. Wenn Sie mögen, schauen Sie mal unter [gymnasium\\_farmsen\\_gyfa!](https://www.instagram.com/gymnasium_farmsen_gyfa/)

Unsere **Gremien** haben inzwischen ihre Arbeit aufgenommen: Elternvertreter:innen und Elternrat sind gewählt, die Klassen haben ihre Klassensprecher:innen gefunden, und der Schülerrat hatte seine erste Sitzung. Unser Schulverein wirbt um neue Mitglieder und bittet Sie, sich die angehängte Präsentation anzuschauen. Am Ende dieses Schreibens hat der Elternrat ein paar Zeilen verfasst, die ich Ihnen gern weiterleite. An dieser Stelle möchte ich einmal hervorheben, wie wertvoll jede ehrenamtliche Betätigung für uns als Schule ist! Herzlichen Dank dafür!

Am 20.11.2024 haben wir unsere **Ganztageskonferenz**. An diesem Tag ist unterrichtsfrei, auch die Betreuung, die Lernförderung und die AGs fallen aus. Falls Ihr Kind dennoch betreut werden muss, melden Sie sich bitte im Schulbüro mit Angabe der Zeit (bis 12.00, 14.00 oder 15.00 Uhr). Mittagessen wird allerdings nicht angeboten.

In der Ganztagesbetreuung haben wir uns wegen der geringen Nachfrage entschieden, am Freitag nur noch Betreuung bis 15.00 Uhr anzubieten. Wenn dennoch dringender Bedarf besteht, melden Sie sich bitte bei Frau Rasmussen ([urte.rasmussen@bsb.hamburg.de](mailto:urte.rasmussen@bsb.hamburg.de)).

An unserem **Tag der offenen Tür am 14.12.24** werden wir unsere Schule den interessierten Viertklässlerfamilien vorstellen. Womöglich werden ihre Kinder bei den Vorbereitungen oder bei Präsentationen involviert sein.

Unser traditionelles **Weihnachtskonzert** findet in diesem Jahr an zwei Abenden (17. und 18.12.24) in der Aula am Bramfelder Weg statt. Ich bin sicher, dass unsere Musikfachschaft viele tolle Beiträge präsentieren wird.

Wegen der späten Sommerferien ist dieses Halbjahr extrem kurz. Die Zeit für die notwendigen Klassenarbeiten ist begrenzt, da diese in der Regel bis zu den Weihnachtsferien geschrieben werden. Am 30.01.25 werden die Zeugnisse für das erste Halbjahr ausgegeben, am 31.01.25 ist schulfrei.

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, ich wünsche Ihnen und euch allen schöne Herbstferien, bleiben Sie gesund! Und falls es Sie doch treffen sollte, gibt Ihnen vielleicht der beigefügte Hinweiszettel der BSB zum „Umgang mit akuten Atemwegserkrankungen“ Sicherheit.

Herzliche Grüße



Steffi Weisener

### **Nachricht des Elternrats**

*Liebe Eltern und alle begeisterten Helfer des Gymnasium Farmsen,*

*wir, der Elternrat, haben uns für das kommende Schuljahr so einiges vorgenommen.*

*Um alle Aufgaben auf viele helfende Hände zu verteilen, wollen wir eine Helferkartei anlegen. Es ist uns bewusst, dass nicht immer alle bei allen Aktionen Zeit haben zu helfen. Wir wollen in Kürze eine kleine Abfrage starten, wer bereit ist, bei einzelnen Ereignissen zu unterstützen. In dieser Abfrage stellen wir ein paar Projekte und Aktionen vor und bitten Euch, Eure Kontaktdaten einzutragen.*

*Dann legen wir einen gesonderten E-Mail-Verteiler an, um unkompliziert in Kontakt zu kommen. Wir freuen uns auf eine sehr rege Beteiligung. Es kommt unserer Schulgemeinschaft und am wichtigsten unseren Kindern zugute.*

*Falls Ihr darüber hinaus Vorschläge oder Themenwünsche an uns habt, scheut euch nicht, eine E-Mail an [Elternrat@gyfa-hh.de](mailto:Elternrat@gyfa-hh.de) zu schreiben.*

*Der Elternrat wünscht allen erholsame Herbstferien.*